



## お知らせ

### ○ 集会での校長講話について

先日、5月の学校集会を行いました。そこで校長が生徒へ向けて行った講話を紹介します。

### ○ 清掃ボランティア活動について

今年度から宝神中学校の新しい取り組みである清掃ボランティア活動のオリエンテーションが行われました。この活動は、学校内外の普段なかなか清掃できない場所を有志で清掃しようというものです。5月1日に行われた生徒議会で清掃ボランティアの募集を呼びかけたところ、1年生から3年生までで130人もの生徒が集まりました。

毎月一回、一年間継続していく活動です。清掃ボランティアの仲間の力で学校内や学校周りをきれいにしていき、みんなが気持ちよく過ごすことができるといいなと思います。

### ○ 学校開放日について

7月3日（月）4限～6限を学校開放日としています。3時間の学校開放ですので、様々な教科でのお子様の様子や、本校の努力点である「自信 一人ひとりが輝く学校づくり～「気づく」「認める」活動を通して～」を重点にした授業をご覧いただければと考えております。是非、学校へ足をお運びください。なお、3年生は5限と6限に進路説明会（上級学校説明会）を体育館で行う予定です。

また、4月に行われた授業参観へも多くの保護者の方にご来校いただき、授業を参観していただきました。保護者の方からいただいた、授業参観の感想を一部ですがご紹介させていただきます。

- ・生徒も先生も一緒に楽しみ、協力し、子どもたちはとても楽しい時間をすごしていました。
- ・自分の意見を言ったり、仲間の意見を聞いたりするなど、授業の中でたくさんの意見が出ていてよかった。
- ・緊張感もあり、まだクラスの色が出ていないかなと感じた。これからどんなクラスになっていくのか、とても楽しみにしている。

### ○ 保護者会について

7月7日（金）～13日（木）の日程で行う予定です。詳細につきましては、後日改めてお子様を通じて、プリントを配付いたします。